

**COMMÉMORATION** ■ La commune célébrait hier les 79 ans de sa liberté retrouvée grâce aux Américains

# Quand la ville a retrouvé sa liberté

Le 16 août 1944, l'armée américaine libérait la ville d'Orléans. Une cérémonie était organisée hier pour commémorer les 79 ans de l'événement.

Benjamin Bernard

L'esplanade du souvenir français a une nouvelle fois retenti des cuivres de la Musique municipale d'Orléans, pour la 79<sup>ème</sup> commémoration de la libération de la ville d'Orléans.

Comme chaque année était présent le 52<sup>ème</sup> bataillon de transmission américain, aujourd'hui basé à Stuttgart, qui libéra la ville le 16 août 1944.

Au cours de la cérémonie, le maire Serge Grouard, le représentant de la préfète Régine Engström, et différents élus et représentants militaires ont déposé des gerbes de fleurs au pied du monument aux morts et salué les représentants des associations d'anciens combattants.

En amont de la cérémonie, l'exposition des véhicules militaires américains de l'association MVGG, sur la place du Martroi, a suscité la curiosité des passants. ■



**MÉMOIRE.** À gauche, les membres de l'association MVGG ; à droite, en haut, les porte-drapeaux autour du monument aux morts ; en bas, l'hommage des autorités. PHOTOS B.B.